



LE RETRAIT DU PROJET DE LOI SUR LES RETRAITES EST SANITAIRE !

ALORS RETRAIT !

Ce soir, une réunion publique était prévue à la bourse du travail de l'Essonne à Evry. Au regard de la situation et de l'interdiction de tenir des réunions de plus de cent personnes :

La Réunion Débat

prévue à 20h30 est annulée !

Pour continuer cette mobilisation pour défendre nos retraites, il vaut mieux être en pleine forme. Utilisons les réseaux sociaux pour continuer à débattre des dangers que représente la retraite universelle par points.

Nos revendications restent entières et nous restons déterminés pour le retrait de la contre-réforme des retraites.

Ce projet de loi minoritaire dans le pays, nous n'en voulons pas.

Le Gouvernement et le Président de la République saluent des hospitaliers après avoir délabré leurs conditions de travail, par des coupes budgétaires. Le Président annonce que l'Etat fera... en oubliant que l'UNEDIC et la Sécurité Sociale, ça n'est pas l'Etat.

C'est la démonstration que sans les services publics et la protection sociale, nous serions dans une situation encore plus catastrophique.

La Retraite étant un pan important de la protection sociale, le Président de la République et le Gouvernement n'ont pas d'autre choix que le RETRAIT !

Contacts presse :

- ✓ **CGT 91** Ollivier CHAMPETIER -Secrétaire Général **06 86 88 62 95**
- ✓ **FO 91** Christophe LE COMTE - Secrétaire Général **06 68 66 25 24**
- ✓ **FSU 91** Bastien TESSIER Co-secrétaire départemental **06 78 67 81 45**
- ✓ **SOLIDAIRES 91** Catherine FAYET - Secrétaire départementale **06 81 84 23 38**